

news (deutsch)

+++ Vortrag entfällt: Der Vortrag von Prof. Dr. Miwon Kwon im Rahmen der Blumenberg Lectures am Samstag, 8.9., muss wegen Krankheit leider ausfallen +++ MA:I Speaker's Corner: Im Rahmen von *skulptur projekte münster 07* lädt das Museum für Architektur und Ingenieurkunst Interessierte ein, zu Architektur, Bauobjekten und Kunst in der Stadt Münster Stellung zu beziehen. Das Thema am Freitag, 7.9., lautet „Wie soll der neue Bahnhof aussehen? Shopping Mall oder „Eingang“ in die Stadt? Was soll aus dem Bahnhofsviertel werden?“ 16 bis 18 Uhr, gegenüber Kino Metropolis, Bahnhofsvorplatz +++ Wallinger-Kreis wieder geschlossen: Der Faden, der die „Zone“ des Projekts von Mark Wallinger markiert, ist seit Freitag wieder komplett und an allen Rissstellen repariert +++ Freie Plätze in der *sommerakademie*: In den Workshops „Der Fall 007“ (Samstag, 8.9.07, 10:30-13:30 Uhr, für Kinder von 9-12 Jahren), „Auf die Plätze: Fertig!“ (14:30-17:30 Uhr, für Kinder von 6-12 Jahren) und „Ermittlungen in Sachen Aasee“ (Sonntag, 9.9.07, 10:30-13:30 und 14:30-17:30 Uhr, für Kinder ab 6 Jahren mit Erwachsenen) sind noch Anmeldungen möglich unter 0251-5907 201 +++ weitere Informationen unter www.skulptur-projekte.de

news (english)

+++ Lecture cancelled: The lecture by Prof. Dr. Miwon Kwon for the series Blumenberg Lectures on Saturday, September 9, is cancelled due to ill health +++ MA:I Speaker's Corner: In the context of *skulptur projekte münster 07*, the Museum of Architecture and the Art of Engineering is offering a free stage for anyone interested in addressing the topic of architecture and the built environment in Münster. On Friday, September 7, the discussion centers on the future of the local main station and its urban context. 4-6 pm, station forecourt, opposite the Cinema Metropolis +++ Wallinger circle closed: The thread that marks the „Zone“ by Mark Wallinger, is complete again. All gaps have been fixed since Friday +++ For further information, please see www.skulptur-projekte.de

Träger:

LWL

STADT MÜNSTER

Förderer/Hauptsponsoren:

Der Ministerpräsident
des Landes
Nordrhein-Westfalen

NRW.

gefördert durch die
KULTURSTIFTUNG
DES
BUNDES

KUNSTSTIFTUNG NRW

PROVINZIAL
Kulturstiftung der
Westfälischen Provinzial Versicherung

Sparkasse
Münsterland Ost

calendar

Fr 7.9.07

16-18 Uhr

Speaker's Corner: Das MA:I Museum für Architektur und Ingenieurkunst lädt ein, spontan Stellung zu nehmen zu Architektur, Bauprojekten und Kunst in Münster
Bahnhofsvorplatz, gegenüber Kino Metropolis

19-22 Uhr

projekt tunes: DJ Chrispee, Electronic Sounds
switch+, Rothenburg 30

Fri 7 Sept 07

4 pm-6 pm

Speaker's Corner: The MA:I (Museum for Architecture and The Art of Engineering) invites to an open discussion on architecture and the built environment in Münster
Staion forecourt, opposite the Cinema Metropolis

7 pm-10 pm

projekt tunes: DJ Chrispee, Electronic Sounds
switch+, Rothenburg 30

Sa 8.9.07

Entfällt: Blumenberg Lectures - Der entöfentlichte Raum: Prof. Dr. Miwon

ab 19 Uhr

projekt tunes: DJ Timber, Funk & Hip Hop
switch+, Rothenburg 30

22-24 Uhr

Gemütlich bin ich selbst - Deutsche Städte im Film
...und viel Spaß beim Einkaufen (1997) und
Die Schöpfer von Einkaufswelten (2001)
Kino Metropolis

Sat 8 Sept 07

4 pm-6 pm

Cancelled: Blumenberg Lectures - Space Made UnPublic: Prof. Dr. Miwon Kwon

7 pm-10 pm

projekt tunes: DJ Timber, Funk & Hip Hop
switch+, Rothenburg 30

10 pm-12 midnight

Gemütlich bin ich selbst - German Cities in Films
...und viel Spaß beim Einkaufen (1997) and
Die Schöpfer von Einkaufswelten (2001, The Creators of Shopping Worlds)
Metropolis Cinema

So 9.9.07

14 Uhr

Projekt Maria Pask - Wundervolle Stadt: Öffentliche Gespräche zum Thema
Glauben, Spiritualität und Religion
Gam Klutier
am Schlossgraben Nähe Einsteinstraße

Sun 9 Sept 07

2 pm

Beautiful City - A Projekt by Maria Pask: Public lectures on faith, spirituality, and religion
Gam Klutier
at the palace moat, near Einsteinstraße

Kontakt / Contact:

skulptur projekte münster 07

Claudia Miklis / Valeska Schneider

LWL-Landesmuseum für Kunst und Kulturgeschichte, Domplatz 10, 48143 Münster

Tel.: +49 (0)251 5907-309 Fax: +49 (0)251 5907-158

presse@skulptur-projekte.de www.skulptur-projekte.de